

## Spurgruppe 3. September 2020

Anfang September trafen sich zirka 16 Personen aus unterschiedlichen Interessengruppen auf Einladung der Schweizerischen Bodensee-Schiffahrtsgesellschaft AG (SBS AG) und unter Leitung von Frau Veronika Levesque, Senior Projektleiterin, iafoB Institut für Arbeitsforschung und Organisationsberatung zur ersten von insgesamt vier Spurgruppensitzungen.

<https://www.iafob.ch/index.php/das-iafob-team.html>

Frau Levesque sollte zusammen mit Vertreterinnen und Vertretern der verschiedenen Interessengruppen sowie der Bauherrschaft in einer sogenannten Spurgruppe einen ersten öffentlichen Anlass zum Thema «SBS-Hotelprojekt am Hafen Romanshorn» der voraussichtlich im Oktober 2020 stattfinden soll vorbereiten.

Was genau ist eine Spurgruppe?

Die Spurgruppe soll aus Vertreterinnen und Vertretern wichtiger Interessen zusammengesetzt sein. Bis zum ersten öffentlichen Beteiligungsanlass wird die Spurgruppe gemeinsam mit der externen Moderation dafür Sorgen tragen, dass die wichtigen und richtigen Fragen und Themen am Anlass zur Sprache kommen und diskutiert werden.

Was heisst das für die Intressenvertreter?

In drei Sitzungen im September und Oktober 2020 soll das öffentliche Beteiligungsverfahren an den Themen und Anliegen der Interessengruppen entlang entwickelt und der öffentliche Anlass vorbereitet werden. Dafür brauchen es die Hilfe der Interessenvertreter und es sollen eine resp. zwei Personen als fixe Vertreter bzw. Vertreterin benannt werden. Diese werden als Delegierte Ihrer Interessensgruppen in der Spurgruppe mitarbeiten. Zu diesem Zweck sollen die Delegierten mit den anderen Personen ihrer Interessengruppe ins Gespräch kommen und das Gehörte sowie die gewonnenen Erkenntnisse in der Spurgruppe einbringen. Die Spurgruppenmitglieder gestalten aktiv die Themen des öffentlichen Beteiligungsverfahrens, damit diese dann im Oktober mit der Bevölkerung diskutiert werden können.